

**Ober-Hilbersheim:**

## **Förderverein überreicht Scheck an die KKM Welzbachtal**

*Von Birgit Gresch*

*29. Apr. 2024*



In der Eucharistiefeier am Ostermontag überreichten Birgit Gresch und Judith Bous vom Weihnachtsmarktteam einen Scheck über 1000 Euro an die Vorsitzende der KKM Welzbachtal, Regina Bieser mit den Worten:

„Es ist unser aufrichtiger Wunsch, dass die Jugendlichen hier in der Gemeinde eine musikalische Ausbildung erhalten und sich in der Kirchenmusik engagieren. Die heutige Spende symbolisiert nicht nur finanzielle Unterstützung, sondern auch die Wertschätzung und Anerkennung für die wichtige Arbeit, die in der Katholischen Kirchenmusik Welzbachtal geleistet wird.“

Das Geld stammt aus dem Erlös des Kuchen- und Brezelstandes vom Weihnachtsmarkt 2023 in Ober-Hilbersheim..